
令和５年第４回 須崎市教育委員会議事録 

 

１．日  時；令和５年３月 24日（金）午後１時 28分から午後 2時 6分まで 

２．場  所；須崎市総合保健福祉センター ３階 研修室 

３．出席者等；教育長：細木 忠憲 

委 員：松浦 啓人、德久 和宏、尾崎 惠子、岡田 和美 

       事務局：生涯学習課長      岡本 憲仁 

 子ども・子育て支援課長 久保 実千 

学校教育課長      中西 司 

学校教育課長補佐    濱 美早 

１ 開会  

 

２ 議事録の承認、署名 

各委員に対して、配付議事録（案）を確認後に、署名を依頼する。 

 

３ 行政報告（教育長から報告） 

【はじめに】 

 ・今年度最後の教育委員会ということで、お礼を申し上げる。委員の皆様には、様々に

ご意見をいただきながら、この 1 年も委員会の円滑な運営ができたことを感謝申し上

げる。 

【新型コロナウィルス感染症について】 

・本年度もコロナに翻弄され、これまで以上に厳しい状況のなか学校や保育園の運営を

強いられ、職員にはご苦労が多かったと思う。 

・そうしたなかでも、様々な取組を一定前進させることができ、コロナも一定出口が見

えてきた感がある。引続き皆様のご支援ご協力をお願いする。 

【ＩＣＴ教育・英語教育について】 

・一人一台タブレットの活用も一定進んできたが、引き続き、活用スキルの向上のため

の研修等を進めなければならないと考えている。 

・次年度はプレゼン大会を実施する。今年度のプレ大会では、表現力の差が目に付いた。

伝えるための工夫が不足している学校が多く、そうした点を認識し、さらなる取組を

お願いしていく。 

 ・てくテックすさきが昨年 3 月にスタートし、比較的多くの子どもたちが活用してくれ

ている。さらなる広がりを作るために部活動を行うことも検討している。 

・英語教育においては、ＡＬＴ6名となり、配置の充実が図られたため、日々の授業のな

かで英語力向上に努めていただきたいと考えている。 

・新しいイベントも含め、取り組みの充実を図っていく必要がある。 

【学校統合について】 

・学校統合は、中学校を 1 校から 2 校に、統合時期を令和 8 年度へ見直しをするため、

計画を一部変更し、議会・統合準備委員会で説明をしてきた。その範囲では、ご理解



いただいたものと考えている。 

・今後、計画通りに進捗させるように着実に作業を進めていくことが、私たちの責務で

あると考えている。 

・統合を先取りする形で校区外通学を希望するケースについては、通学援助を行うよう

取り組んでいきたいと考えている。 

・給食センターの整備では、調査等の業務に取り組んでいるが、まだ時間を要している。

今後は用地取得に向け着実に進めていく必要がある。 

【図書館等複合施設整備及び地域自主組織について】 

・生涯学習課では、図書館を含む複合施設の整備が着実に進んでいる。ＰＦＩ手法によ

って整備することとし、現在応募のあった 3社から、4月中には提案をいただき審査を

経て、事業者を決定する予定で作業を進めている。 

・解体工事の契約も締結し、12月までに解体する予定である。 

・地域自主組織づくりでは、浦ノ内・上分・吾桑の３地区で組織づくりが出来たが、今

後はその活動の活性化支援、併せて、残された地域でどのように組織化を進めるのか

公民館とも協議をしながら取り組む必要がある。 

【放課後児童クラブについて】 

・子ども・子育て支援課では、放課後児童クラブの運営が大きく変わることとなった。 

・これまで運営を委託してきた放課後児童クラブ連絡協議会の運営に問題があるとの指

摘があり、担当課で調査をしたが、現在はおおむね適正に運営されていた。 

・2月になり、同事業の運営を複数の団体が希望していることから、公募し、選考委員会

で選考することとした。しかし、既存の事業者からは、応募書類の提出がなく、一方、

新しい団体は運営の準備が出来ておらず委託できないという結果になった。このため、

急遽、直営で運営するということを決定し、会計年度任用職員の募集を始めた。 

・現在各クラブで指導員をしている方々に引き続き勤務するようにお願いし、4月からの

運営に努めるよう努力しているところである。できるだけ保護者に迷惑をかけないよ

う担当課で努力している。 

【人事異動について】 

 ・20日に教職員の定期人事異動の内示があり、新年度の人員配置が確定した。 

・各学校では、次年度の組織作りに入っていると思うが、多くの校長が変わったため、

どうなっていくのか例年以上に注意する必要があると考えている。 

・次年度も講師の不足が言われており、特に小学校で厳しい状況にあることから、今年

度の異動においては、当初に欠員が出ないように配慮をした結果、当初の人員の確保

は出来たところである。 

【その他】 

・今年度の高校入試は、おおむね順調に決まっているが、B 日程での挑戦も残っており、

どうしても進路が決定しない可能性のある生徒もおり心配している。 

 ・次年度も教育委員会では、多くの重要課題を抱えての出発となるが、事務局職員はも

とより、学校、公民館、関係機関と協力しながら課題解決に取組んでいく。教育委員

の皆様のご支援・ご協力をお願いする。 



４ 議事 

議案第 15号 高幡中学生海外研修事業参加者に対する須崎市補助金交付要綱の

一部を改正する訓令について 
同意 

議案第 16号 須崎市小中学校遠距離通学費補助金交付要綱の一部を改正する訓

令について 
可決 

議案第 17号 須崎市地域自主組織検討委員会設置要綱の一部を改正する訓令に

ついて 
可決 

議案第 18号 須崎市文化財保護審議委員の委嘱について 同意 

議案第 19号 須崎市スクールガード・リーダーの委嘱について  同意 

議案第 20号 須崎市立学校における学校運営協議会の設置について 可決 

議案第 21号 児童生徒校区・区域外通学許可について（秘密会） 同意 

 

【質疑】  

 なし 

 

５ その他 

① 令和５年度 須崎市小中学校管理職・教育関係者合同会について 

② 令和５年度 須崎市教育委員会 定例会の日程について 

③ 令和５年度 高岡地区市町村教育委員会連合会 定例総会・部会総会について 

   

６ 閉会 

   次回の定例委員会を令和５年４月 28 日（金）午後１時 30 分から開催することを確

認し、閉会となる。 

 


